
次　回
８月18日の
例　会

８月11日は
休会です

　本日はガバナー補佐にお越しいただいております。亥角ガバナー補佐のお名前の「亥」は猪の事
ですので、本日はそれに因んでジビエの話をします。
　日本のジビエには猪・鹿・兎・熊・雉・水鳥などの鳥類などがいますが、ジビエとは家畜や家禽
以外の自然に生息している動物や鳥類の事を言います。食肉販売では検査を受けていない動物を売ることが出来ませ
ん。また、猟師が、獲った獲物を食べるのは問題になりませんが、衛生面や病原菌、ウイルスなどの心配があります。
フランス産のカモ・ハト・キジなどと、ワインとの相性などが取り沙汰され食通の間で持てはやされている事もあり
ますが、レストランやホテルなどで出されているジビエは、海外からの検査済みの輸入品が使われているようです。
　ここ近年、伊豆の方では鹿の被害が多く、市や県の補助で駆除した鹿の処理場を建設し、鹿を食用とし
て販売しております。燻製加工したり、生食も冷凍することにより販売出来るとの事ですが、販売出来る
部位はロースともも肉位で、他の部分は食用にならず処分するしかなく、その処分費用が販売価格に上乗
せになり、高い物になってしまっているようです。ジビエの話は続きもありますが、またの機会に！
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★御殿場高原ホテル　★12 ： 30点鐘
★ガバナー公式訪問（３クラブ合同例会）
　国際ロータリー第2620地区ガバナー
　生子哲男様
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会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

山内強嗣君
若林洋平君

三 島 R C
Ｅ ク ラ ブ

7/28のスマイル

7/14のメーキャップ

７月１日
７月14日

7/28の出席報告

61名 58名 51名 87.93％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者
（７名）

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

井上　元君・梶原一正君・勝又安彦君・水口正宏君
斉藤礼志君・内海宣彦君・若林洋平君

週報御殿場
ロータリークラブ

●例　会　場／THE GOTEMBAKAN
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／クラブフォーラム
　　　　　　　（50周年全体報告）
　　　　　　　50周年記念例会実行委員会

●会員誕生日／８月７日　齋藤　保君
　　　　　　　８月17日　小早川豊一君
●夫人誕生日／８月５日　臼井良太君　ご夫人　芳恵様

第2435回　例会プログラム 会　員　慶　事

国際ロータリー2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

司　会
芹澤隆博君

ソングリーダー
秋田悦夫君

出席報告
林　則夫君

・メインテーブルの暗黙の掟を破って先週は
上着を着用しませんでした。大変失礼しま
した。勝又　洋君

・亥角さん、お疲れさまです。１年間ガバ
ナー補佐をお頑張りください。芹澤正明君

・初めてガバナー月信に載りました。
　あと１年、出向頑張ります！　池谷正徳君



石川　又英
豊山　　篤
勝又　英和
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国際ロータリー2620地区

５大奉仕委員長所信表明

豊山徹也君

職業奉仕委員長

ガバナー補佐挨拶

第1回クラブ協議会

亥角裕巳様

静岡第２分区ガバナー補佐

　2016年～2017年度　第２分区ガバナー補佐を仰せつか
りました三島西ロータリークラブの亥角です。皆様のご指
導を賜りながら精一杯務めて参ります。
　ジョンＦ・ジャーム国際ロータリー会長の2016-17年度
テーマは「人類に奉仕するロータリー（ROTARY 
SERVING HUMANITY）」です。ロータリーには世界を変
える力、ネットワーク、知識の結集があり、今日の世界で
意義ある奉仕を行う最善の道はロータリー会員になること
であると明言しております。
　生子哲男 第2620地区ガバナーもＲＩ方針を受け今年度
10項目の地区目標を掲げました。中でも最優先事項として
会員増強を示し、会員を絶えず増強していなければロータ
リーは自然に減少してしまう。平均年齢の高いクラブは若
返りが必要であり、意欲と思いやり、知恵にあふれた40歳
以前の若い人、女性等現役で働いている人たちがロータ
リーに入りたくなるような柔軟性のあるクラブが必要であ
ると述べています。ＩＴを推進しMyRotaryに登録しロー
タリークラブセントラルを利用しＲＩ・地区との情報共
有、交換を推奨しています。また今年度ロータリー財団
100周年記念の年であり年次寄付の増額、大口寄付者を募
集するとともに、補助金の積極的な活用を推奨していま
す。
　さて2016年４月に開催された国際ロータリー規定審議会
で採択された制定案はクラブ運営にかかわる大幅な改定が
行われました。
　国際ロータリーも時代の変化とともに柔軟性と多様性を
求められていますが、各クラブにはそれぞれの地域性や歴
史・伝統があります。「魅力あるロータリー」の本質につい
て各クラブのご意見を伺いコミュニケーションをはかりな
がら静岡第２分区の認識が共有できれば幸いです。

　今年度の職業奉仕委員会の所信を述べさせていただきま
す。
　2016年の規定審議会に181件の立法案が提出され172件
が採択されました。その中の制定案16-10「奉仕の第二部
門を改正する件」提案者は第2840地区で提案されたものが
採択されました。（群馬県）奉仕の第二部門である職業奉仕
は、事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業
務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あら
ゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目
的を持つものである。会員の役割には、ロータリーの理念
に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の
職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、ク
ラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。と
下線の部分が加えられました。ルールの退化だと思える立
法案が多い中で、やはり真面目な日本からの提案だと思わ
れました。
　御殿場ロータリークラブの職業奉仕委員会には例年、２
つの委員会事業があります。
　一つは「企業訪問」、もう一つは去年から１月に変更に
なった職業奉仕月間に行われてきた「月間に因んだ事業」
です。本年の企業訪問は10月13日、新築なった東山荘の講
堂で企業としての東山荘のお話と50年間の御殿場ロータ
リークラブとの関わりなどをお話しいただく予定です。１月
の職業奉仕月間にはちょっと趣を変えて職業奉仕フォーラ
ムを予定しています。内容は職業奉仕採点表というものを
見つけましたので20問の設問で自己採点していただきま
す。「あなたは世間の人にロータリークラブについてどのよ
うに説明しますか？」（職業奉仕がロータリーの要である、
ということを含めて。）これについては大変むずかしいと思
いますので半年後のことではありますが、ここで宿題とし
て出させていただきます。半年間で素敵な答えを見つけて
おいてください。
　因みにロータリアンの会員資格は、善良な成人であっ
て、職業上、および（または）地域社会において良い世評
を受けている者、となっています。

（7月28日例会）


